

**E**l martes se reunía en Toledo el comité ejecutivo de Farcama, en el que se daba a conocer que los records previstos no se habían conseguido, aunque consideraba como satisfactorio el resultado de esta edición. En cifras hay que hablar de ventas directas e indirectas de 840 millones de pesetas y de 110.000 visitantes. La mayor queja de los artesanos asistentes: las goteras



Farcama ha contado este año con muchos visitantes, pero se han gastado menos que otros años.

## SOLO QUEDARA UN DIA PARA LOS PROFESIONALES

# Los artesanos aprueban la duración larga de Farcama

**L**os resultados de la encuesta elaborada entre los artesanos asistentes a Farcama arroja el resultado de que el setenta y tres por ciento se muestra favorable con la duración de ocho días, y la consecuente inclusión de dos fines de semana. Sin embargo, un catorce por ciento cree que es demasiado larga y un tres por ciento se muestra indiferente.

Precisamente estos resultados son los que han llevado a la organización a no recortar la duración de la feria, aunque sí ha quedado claro que no pueden mantenerse los dos días exclusivamente para profesionales que este año se han aplicado. "El tema de la duración

es un debate superado, porque Farcama se hace para comodidad de los artesanos, y una feria que es buena de por sí, con dos fines de semana no puede ser larga en ningún caso" explicaba José Manuel Tagua, gerente de la feria.

El mantener los dos fines de semana va a ser un hecho en las próximas ediciones, porque "¿quien pone objeciones para que sea más corta?" se preguntaba Tagua y respondió que "sólo al que le vaya mal, y a este le sobran todos los días".

Alargar la feria a los ocho está considerado como muy necesario, ya que "el público no puede ir en un solo fin de semana, porque se forman los agobios y los atascos de otros años". Otra cosa bien distinta es el número de días dedicados a los profesionales. Este año la experiencia de reservar dos días

ha demostrado que es demasiado tiempo. La intención es reducirlo a sólo uno.

"Llevamos tres años con un grupo de artesanos que piden días para el profesional, pero lo que está claro es que éste viene cuando le viene bien, y que no se espera, así que al final se quedará en un solo día". En esta edición no se llegaron a agotar las dos jornadas previstas ante la escasa asistencia y las protestas de los artesanos que demandaban la apertura de las puertas. El final, el último día por la tarde se atendió esta petición.

Y es que Tagua es un firme defensor de la profesionalización de esta feria por las ventajas que aporta al artesano. "Vender a tiendas y comercios especializados tiene sus ventajas, ya que con esa cartera de clientes da trabajo para todo el

**La mayor parte de los artesanos considera que la duración de ocho días es la correcta**